



Elon Musk cree que los humanos deben convertirse en cyborgs

Masterhacks - El CEO de Tesla Motors y SpaceX cree que algo debe cambiar en cuanto a los defectos del ser humano que hacen que acabe consigo mismo.

Elon Musk afirma que es hora de adaptarse a las nuevas tecnologías de forma «más real», o que los humanos se convirtieran en cyborgs.

Para el empresario, los seres humanos están en peligro de ser eclipsados por la inteligencia artificial y requieren desarrollar la capacidad para comunicarse de forma directa con las máquinas ante el riesgo de ser irrelevantes.

Mientras que las computadoras se comunican a «un trillón de bits por segundo», los seres humanos pueden hacerlo a sólo unos 10 bits por segundo, con el método de comunicación basado en escribir por medio de un dispositivo móvil.

Según Musk, en una época en la que la inteligencia artificial amenaza con extenderse, los humanos serían inútiles, por lo que existe la necesidad de fusionarse con las máquinas.

Mencionó también que la conducción autónoma tendría grandes efectos, y ya están en mayor riesgo los conductores humanos de ser reemplazados por automóviles autónomos.